
 
 
RM Müller begrüßt zu diesem TOP Frau Sandstede und Herrn Steinberg und übergibt zunächst das 

Wort an Frau Sandstede.  

 

Frau Sandstede berichtet über Ihre Arbeit und auch, dass die Auflösung bereits vor der Pandemie 

angedacht war. Bedingt durch die Pandemie und der sich daraus ergebenen Hürden für eine 

Durchführung einer Mitgliederversammlung konnte allerdings eine Auflösung des Vereins nicht 

beschlossen werden. 

 

Sie berichtet ausführlich über die emotionale und herausfordernde Arbeit und hat in diesem 

Zusammenhang wertvolle Erfahrungen gesammelt und tolle Menschen kennengelernt. Sie bedankt 

sich bei der Verwaltung und den Ratsgremien für die wertschätzende Zusammenarbeit, die Sie aus 

Gesprächen mit anderen Vereinen in anderen Gemeinden, nicht als selbstverständlich empfunden 

hat.  

 

StOAR Berghof verweist in diesem Zusammenhang auf den Verein „Jeverland hilft“ und zeigt 

Unterschiede der Flüchtlingssituation 2015/16 zur jetzigen Flüchtlingswelle aus der Ukraine auf. 

 

RM Müller bedankt sich für die sehr gute und zielführende Zusammenarbeit mit den Lotsen.  

 

BM Böhling bedankt sich ebenfalls für das ehrenamtliche Engagement, die Arbeit des Vereins und 

überreicht Frau Sandstede einen Blumenstrauß als Dankeschön. 

 


